
 

 

 ９月１４日、２８日 ナイジェリアのお客様来社 

 こんにちは、近藤です。9 月はナイジェリアからの

お客様が２組来社されました。ともに、８月にナイ

ジェリアを訪問した際、お会いした方々です。 

 14 日にはナイジェリア自動車協議会（NAC)の政

策・企画部部長であるマムドゥ氏が、国連工業開発機

関（UNIDO)東京事務所・萩原さんの案内でいらっ

しゃいました。2008 年２月に金沢で行った国際リ

サイクル会議は萩原さんの多大な協力があって開催

できたのですが、それ以来、大変お世話になっていま

す。 

 萩原さんは、アフリカにおける自動車リサイクル

工場の設置について、私の趣旨を十分に理解され、そ

れを現実のものとするため、UNIDO として、ナイ

ジェリアの自動車行政に関わる担当者を招へいされ

たのです。 

 私がナイジェリアを訪問した際は、マムドゥさんの案

内で現地の自動車リサイクルの実情を視察したのです

が、マムドゥさんは改めてナイジェリアにおける環境に

配慮した自動車リサイクルの必要性を痛感したことと

思います。 

 28 日は WAO 社長のジョンさんが来社されました。

彼はある日本メーカーの現地代理店を経営しており、年

に数回は来日している日本通です。ナイジェリアにおけ

る当社のビジネスパートナーとなるべく、まずは日本に

おける自動車リサイクルの実態を知ろうと、来社されま

した。 

 敬虔なクリスチャンで牧師でもある彼は、「私はナイ

ジェリアの人々を日本のように豊かにしたい。そのため

にナイジェリアの大統領になる（実際、1999 年に立候

補し落選したそうです）。私はビジネスマンではないが、

大統領になるにはどうしても資金が必要である。だから

今はビジネスで資金を集める」と公言しています。 

 UNIDO、自動車行政担当者、連携現地企業と、ナイ

ジェリアにおける自動車リサイクル関係者が一堂に集

まったようで、まさに現実化していることを実感しなが

ら、一方で、その使命に改めて身の引き締まる思いをし

た９月でした。 

いつも身近な存在でありたいと思っています 
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2010年9月11日（土）バーベキュー大会！！ 

9 月 11 日の社員会主催のバーベキュー大会は天候にも恵まれ楽しい時間となりました。 

普段話す機会のない部署の方やバイヤーさんと話ができたり、お子さんを連れてきた方

の仕事中には見ることができないふと見せるパパやママの顔に微笑ましく、またとても

新鮮に感じました。喜多さんからの結婚報告もあって幸せのおすそ分けももらえたよう

な・・・。 

準備の時間がなく大所帯での開催にうまくいくか不安もありましたが、皆さんの協力も

あって終わった後に何人かの方に『準備ありがとう。楽しかったよ』と言ってもらえた時

は疲れもどこかへ飛んでいきました。 

色々不都合を感じたところもあったかもしれませんが、それを次回に生かすことにし

て・・・・とりあえずみなさんお疲れ様でした！！ 

国際業務部 

鍋島 奈津子さんから 

コメントをいただき

ました！！ 

喜多さんご結婚 

 おめでとうございます♡♡♡ 

社員会実行委員のみなさん 

ありがとうございました!! 



 

 

 

 皆様こんにちは。生産部製造課の中嶋修です。 

 私は今年の２月に入社したのですが、最初に「ありがとうカード」の活動を聞いた時に、「素晴らしい活動だなぁ」

と思う気持ちと、「ちょっと小恥ずかしいなぁ」という気持ちが交錯していたことを覚えています。 

 今ではおかげ様ですっかり習慣化されてきました。この活動に参加するまでは、「ありがとう」を口頭でしか貰う

ことがなかったので、ついつい数日過ぎるとその感謝を忘れてしまうことがありました。 

 しかし、今は「ありがとうカード」のおかげで、少し変化が生まれています。なぜならばこの「ありがとうカー

ド」は手元に残るのです。いただいたカードは自分の手でノートに貼っていくため、

自然と情が生まれ、今ではこのノートが私の貴重な財産となっています。 

 毎朝ボードに貼られた「ありがとうカード」を確認するのですが、その時は凄く心

がワクワクします。誰から貰えたのかも気にしながら探しています。見つけた時は「こ

ちらこそありがとう」といつも感謝しています。 

 今後もこの活動を通して、今まで以上に感謝の気持ちを持ち、周囲から感謝される

ような仕事をしていきたいと思います。そし

て、生涯残る財産を築いていきたいと思って

います。 

 また、KOKUYO 様の「貼ってはがせる DOTLINER」は、 

貼ってはがせるのりですので、貼り直しの際に書類を傷めて再コ

ピーという事態になりません。他には、付箋の代わりにラベル付ク

リップを使用するなど、小さなことをコツコツ実践しています。 

経費削減になりますし、どれもカラフルなので楽しい気分になりま

すよ。 

 こんにちは！総務部の松本です。 

総務部では会社の事務用品を管理しています。 

最近の事務用品は環境に配慮したものが多く、 

環境への配慮を追及すると結果的に経費削減に繋がってた、 

という商品も多くあります。例えば、ご存知の方も多いと思いますが、 

コクヨ S&T 株式会社様の「Ｈａｒｉｎａｃｓ」は、針を使わずに書類を 

留めたり綴ったり出来るので経費削減になりますし、シュレッダーに 

かける際、針をはずす手間がかかりません。 

  経費削減の事例   ～今月は総務部です～ 

～私の貴重な財産～           今月のありがとう 



 

 

相場はどうなの？ ～生産部より～ 

 

 ご存じの方もいらっしゃるかと思いますが、9 月より当社のホームページにて「ふぞろいの野菜たち」を販売し

ています。販売理由/詳細に、ご興味のある方は当社 HP の是非 9 月 10 日付の「会宝ニュース」をご覧ください。 

 

 

ちなみに「ふぞろいの野菜たち」の特徴は以下の通りです。 

①美味しい  社内では大評判です。 

②体が喜ぶ  年間を通じて農薬を使用しないので、体に良いです。 

③地産地消  宝達志水町の豊かな自然の恵みを存分に含んでいます。 

④歯に良い  年間を通じて農薬を使用せずに栽培すると、野菜本来の

働きが活性化します。今年は猛暑でしたので、野菜は皮を厚くして実

を守るため、若干厚めの皮です。 

⑤形が色々  色々な形や大きさの野菜がいっぱいです。 

「ふぞろいの野菜たち」の個性をお楽しみください。 

⑥全て 100 円  今年は、どれでも１パック 100 円です。 

女性社員の話では、「かなりお得」なお野菜もあるようです。 

 今月のおまけ 

 こんにちは、会宝産業の山口です。今月も相場は横ばいの状態が続いていま

すので、今回は息抜き？でレアメタルについて少しお話しましょう。 

 そもそもレアメタルとは地球上に存在する量が少ないとか、精錬が非常に

難しい等の理由で産業界での流通量や使用量が少なく希少な金属の事です。

かといって、目にする機会が全く無い？訳でも有りません。むしろ我々の生活

にはレアメタルは欠かせない金属にもなっています。 

 代表的なものに携帯電話が有り、液晶部分にはインジウム、バッテリーにリチウム、コネクタ部分にはベリ

リウム、スピーカーやモーター部分にネオジウム、といったように、身近な物にもこれだけ多くのレアメタル

が使用されているのです。当然自動車にも白金やロジウム、パラジウム等が排気ガス浄化装置の中に使用され

ています。レアメタルの中には産出国がごくわずかに限られているものも多く、国家戦略に使用される場合も

有ります。したがって産出国に何か不安定な要素が有れば一気に相場を動かす要因にもなって来る場合も有る

という事です。 

～「ふぞろいの野菜たち」販売開始～ 

〒920-0209 

金沢市東蚊爪町1-25 

会宝産業株式会社 

ホームページもご覧ください。 

http://www.kaiho.co.jp/jp/ 

〒920-0209 

金沢市東蚊爪町1-23-3 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

電話 076-237-5133 

FAX  076-237-1950 

Email : info@kaiho.co.jp 

部品課 （部品注文/担当：大森・鹿野） 

電話 076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 9月度実績 

入庫台数 1,221台 

処理台数 1,255台 

ありがとうございます 

「元気ライスプロジェクト(写真１枚で参加できるボランティア活動)」 
「写真を送る」という行動を、起こしていただいた皆様に感謝です。 

今後も出来ることから、進めていきますのでよろしくお願いします！ 

●進捗報告 

9/30現在 1,132 SMILE（148日経過） 


